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TOP 15 - Kommunikationsbänke - Antrag der GAL-Fraktion vom 18.06.2024 
hier: Antwort der Verwaltung auf eine Anfrage der WLH-Fraktion vom 05.09.2024 
  
 
 
Frage der WLH-Fraktion: 
Bitte um Rückmeldung zum Abbau der Bank am Bürgergarten am 23.11.2024 durch 
die WLH bezugnehmend auf unten aufgeführte Anfrage? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Auf die Vorlage „Kommunikationsbänke - Antrag der GAL-Fraktion vom 18.06.2024“ 
(50/044/2024) wird verwiesen. Der Standort ist hier bereits vorgesehen. Hier ist ferner 
eine einheitliche Kennzeichnung der Bänke (Schild mit Beschriftung) vorgesehen. Die 
Bank am Bürgergarten kann zur Aufbereitung abgebaut werden, mit der Bitte um 
Verfüllung ggf. entstehender Fundamentlöcher nach dem Abbau. Die Verwaltung 
möchte in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, dass im Stadtgebiet sukzessive 
die bestehenden Bänke durch neue Bankmodelle ersetzt werden. 
 


